



¿Y cómo predicarán si no fueren enviados? Como está escrito: ¡Cuán hermosos son los pies de los que anuncian la paz, de los que anuncian buenas nuevas!

Romanos 10.15

¡Un tiempo de mucha bendición! 

Gracias a todos los que han estado orando por el **viaje a España**, Dios nos ha sorprendido al encontrarnos con tantas personas abiertas al evangelio y listas para recibir de Dios.

Fue una aventura totalmente fuera de lo previsto, pero Dios en sus planes así lo tenía preparado.

Al tercer día de haber llegado a España justo al equipo, me avisan desde el consulado de Mozambique que mi visa estaba lista. Esta noticia trajo mucho alivio a mi corazón, y también fue una confirmación de que Dios había dispuesto que pueda ser parte de este viaje misionero.

Junto al equipo hemos podido colaborar con los pastores y líderes del ministerio de JUCUM que allí trabajan para evangelizar a las personas que realizan la peregrinación del *Camino de Compostela*. Vienen de todas partes del mundo a realizar “el camino” con una sed y una búsqueda espiritual, encontrándose en el momento justo para que se les sea presentado el evangelio. Dios nos fue guiando a alcanzar con el evangelio a los peregrinos que realizan el camino, a cajeras de supermercados, mozos, peluqueras, vendedores, personas en las calles, en las plazas, vecinos, personas que estaban trabajando en el campo. Todos aquellos con quienes pudimos encontrarnos mientras caminábamos, se transformaba en una oportunidad para predicar de Jesucristo, orar por sanidad y entregar una palabra profética.



Fue una experiencia interesante también el haber podido ayudar a traducir en los momentos de evangelización. Aquí les comparto algunas fotos de las personas que hemos podido bendecir.





¡De vuelta en Mozambique! 🇲🇵

Gracias a Dios el día 7 de agosto pude poner mis pies en esta hermosa Nación. Dios ha obrado para que pueda entrar con la visa correcta, y comenzar ahora con los trámites para conseguir el permiso de residencia anual.

¡Gracias a toda la iglesia del Señor por haberme acompañado con sus oraciones!.

En este momento me encuentro retomando las actividades como ser la capellanía en la clínica, el armado de un nuevo proyecto con niños con discapacidad y las reuniones con las mujeres en Chipindaumwe.

Nuevos desafíos

- En las próximas semanas se ha programado también comenzar con **visitas a las personas de la comunidad**. Esperando encontrar puertas abiertas en los hogares, a fin de encontrar personas de paz para comenzar a desarrollar el discipulado.
- Crear una **Sala de juegos y estimulación**, un espacio de ministración y estimulación para los padres y niños con discapacidad. Dios ha puesto en mi corazón al ver la necesidad de las familias y de los niños de recibir una atención especial. En un apartado les estaré compartiendo más sobre este proyecto.

Motivos de oración

- Que Dios me guíe a encontrar personas de paz, con quienes pueda conformar en el futuro un equipo de trabajo.
- Por la gracia del Señor para la enseñanza y el discipulado con las mujeres de Chpindaumwe. Que haya conversiones genuinas y crecimiento espiritual.
- Por la manifestación del poder de Dios al ministrar sanidad física como emocional, y liberación en las personas.
- Por la sala de juegos y estimulación, que sea una herramienta que Dios use para ministrar el valor de los niños con discapacidad y mejorar su calidad de vida.

Si quieres ser parte con tus ofrendas puedes hacerlo de la siguiente manera

Transferencia o depósito a la cuenta bancaria santander del DNM 055-1255/7

Enviar un mail a recibos@dnmargentina.org reportando que la ofrenda es para Proyecto Mozambique de Valeria Silvero. **Contacto:** Mail: valeriasilvero82@gmail.com Tel: 37646403